

りんかん 林間タイムズ

いとうづ 到津の森公園 Zoo

林間学園2日目

楽しい2日目はじまるよ～！
朝ごはんしっかり食べてきた？
森の空気はおいしいね！



朝のつどい

学園の歌とジンギスカン体操、みんなもう覚えたかな？振り付けは先生達が毎年考えているので、今年の体操は今年参加したみなさんだけのものです！元気いっぱい踊りましょう！



今日のニュース

まんどりる班 高橋先生

キリンにはなぜ茶色い模様があるのでしょうか？この模様の下にはたくさんの血管があり、これでキリンは体の中にある熱を外に逃しています。キリンの舌は約45センチ、先生の指から肩くらいまであるんです！高い木の葉っぱをたくさん食べるためです。



どうぶつ 動物ふれあい

ヤギ、ウサギ、モルモットが遊びに来てくれました！飼育員さんと獣医さんに触り方を教わり、聴診器で心臓の音を聞いて命を感じました。

トラの毛皮も触らせてもらいましたね！どんな手触りでしたか？フワフワ？ゴウゴウ？丸いのはゾウの骨とFUNです！



どうぶつ 動物の勉強

高学年は生物多様性について学び、中学年は園内の動物を観察して図鑑作り、低学年はいとうクイズで動物の知識を深めました。

【保護者の方へ】

1. 明日は野外でのオリエンテーリングがあります。睡眠をよくとり、熱中症対策をお願いします。
2. 明日（水曜日）はカレー給食ですので、お弁当はいりません。
3. 帰宅方法の変更は、当日にみどりの手帳に書いてください。（申し込み時に書いた方も当日に記入をお願いします。）



先生のヒトコト

ぞう班 塚原先生

「わあ速い！うさぎの心臓って速くうごくんだ！」
「ヤギさんの目って人と少し違うのかな？」
「トラの毛皮ってフワフワしてるね！」



風の子学園 PR コーナー
冬の林間学園どうだった？
5年生 嶋里帆

風の子学園では、林間学園ではない「冬の子」ならではの楽しいことがたくさんあります。風の子学園は、いろいろな乗り物に乗れます。また大きい芝生のところで鬼ごっこなどもできます。それで友達の仲が深まります。とっても冬は寒いけど、雪が降りとてもきれいです。